

## 3学期始業式・鏡開き

1月11日（火）、幼稚園では3学期の始業式と鏡開きを行いました。冬休みが終わり、久しぶりに会うお友だちや先生に積もる話があるようで、賑やかにお喋りが始まっていました。

クラスごとに新年の挨拶をしたり、部屋に飾っていた鏡餅を開いたりしてから、年少・年中児、年長児の2回に分けて、始業式を行いました。園長先生からは、3学期は1つ上の学年になるための準備期間であることのお話があり、みんな真剣な表情で耳を傾けていました。年少・年中児は担任から、年長児はクラスの代表から3学期の目標の発表もあり、新たな気持ちで新学期を迎えているようでした。

クラスに戻ってからは、神様の力が入った鏡餅入りのぜんざいを食べました。「げんきにおおきくなれますように…」とお願いをしながら、おいしそうに食べていた子どもたち。新しい1年も、園児全員が元気に幼稚園へ通ってくれることを、職員一同願っています。

### 【各クラスの目標】

- いちご：かっこいい姿勢でお話を聞く  
思い切り体を動かす
- みかん：お友だちに優しくしながら仲よく遊ぶ  
みんなで力を合わせて最後まで頑張り楽しい思い出を作る
- ぶどう：給食をもりもり食べて準備をさっとしていっぱい遊ぶ
- もも：元気に挨拶返事をする  
お友だちと仲よく遊ぶ
- ゆり：最後まで話をよく聞く  
お友だちを大切にする
- すみれ：友達と力を合わせて色々な事に頑張る
- れんげ：色々な事に挑戦する  
年長さんになる準備をする
- あお：小学生になる準備をする  
幼稚園の思い出をいっぱい作る
- みどり：みんなでいっぱい思い出を作る  
元気な挨拶をする
- き：お友だちの気持ちを考える  
幼稚園の思い出をいっぱい作る

